

Saft pressen an sechs Terminen in Böhne

EDERTAL-BÖHNE. Die mobile Saftpresse kommt wieder ins Edertal. Für alle Interessenten, die Saft aus eigenen Äpfeln haben möchten, stehen sechs Termine auf dem Hof Hartwig in Böhne, Netzer Straße 20, zur Verfügung. Das teilt der Naturschutzbund Edertal (NABU) mit. Wer selbst keine Äpfel hat, kann sich bei den Ortsvorstehern nach Gemeindeobst erkundigen.

Erster Termin ist Dienstag, 27. September. Weitere Termine: 4., 11., 12., 19. und 31. Oktober. Die Äpfel werden in einem Arbeitsgang gepresst, der Saft wird durch Erhitzen haltbar gemacht und dann in Saftboxen abgefüllt. Wahlweise erfolgt das in Fünf- oder Zehn-Liter-Behältern. So ist der Saft in verschlossenen Boxen über ein Jahr haltbar, aus angebrochenen Behältern etwa drei Monate. Die Verpackungskartons vom Vorjahr können wiederverwendet werden.

Auch Birnen oder Möhren können zum Pressen beige-mischt werden. Wer es zeitlich nicht schafft, kann das Obst am Vorabend schon bringen. Die Mindestmenge beträgt 80 Kilogramm; dies ergibt etwa 55 Liter Saft. (r)

Anmeldung zur Terminvergabe bei Gerhard Hartwig unter 05623/2840 oder 0152/31764123.